
先輩の 

西新発田高校出身 
自衛官候補生試験合格 

入隊して良かったと感じたこと 
・１日１日成長していると実感できること 
・身体を動かすことでより仕事に対する達成感が得られること 
・規則正しい生活が送れること 
 

自衛官としての将来の夢 
 人として常識があり、周りから信頼され尊敬される存在になること 
 

後輩へのメッセージ 
 自分の弱さや甘い部分を克服するにはもってこいの職業だと思います。 

陸上自衛隊新発田駐屯地所属 

菊池 皇希さん 


